

Mettre la
vignette de Kateri
regardant la croix.

Une nouvelle débordante de joie.

La Sacrée Congrégation des Rites et la cause de Kateri.
Etude de trois miracles. Prochain pèlerinage.

Le 3 janvier 1943, la Sacrée Congrégation des Rites publiait à Rome le décret approuvé par Sa Sainteté le pape Pie XIII, annonçant au monde l'héroïcité des vertus de la Servante de Dieu: la Vénérable Kateri Tekakwitha.

Puis, le 29 juin 1944, les lecteurs assidus du Richelieu ont pu lire la traduction de ce décret qui se terminait par ces mots: Il a été prouvé dans cette instance et pour le but considéré que les vertus théologiques de Foi, d'Espérance et de Charité envers Dieu et le prochain; les vertus cardinales de Prudence, de Force, de Justice et de Tempérance ont été pratiquées par la Vénérable Kateri Tekakwitha à un degré héroïque. La cause de Kateri de nouveau à l'étude.

Les journaux ont rapporté, comme nouvelle venant de Rome, le 23 mai dernier, que la Congrégation des Rites étudiait de nouveau la cause du Lys des Mohawks. Cette fois-ci, l'étude portera sur les miracles obtenus par l'intercession de la pieuse Iroquoise. Trois miracles ont été soumis à la Congrégation des Rites et si cette dernière accepte ces miracles; la Vénérable Kateri sera béatifiée.

Prières et espérances.

Ne nous laissons pas d'ajouter à notre prière du matin et du soir l'invocation qui, a été tant de fois dite dans le diocèse: Seigneur Jésus glorifiez votre servante Kateri Tekakwitha. Nous vous en supplions par votre sainte croix.

Et nos prières montant sans cesse vers le ciel de nos coeurs humiliés, repentants et mortifiés ne seront pas vaines; ^{et} sous peu, nous aurons l'insondable joie de voir l'Eglise annoncer au monde entier, la béatification de la plus humble, de la plus modeste et de la plus belle fleur à jamais épanouie chez-nous, dans le diocèse de Saint-Jean, la bonne et vénérable Kateri Tekakwitha.

La vie de Kateri nous enseigne.....

Apprenons ~~de~~ de Celle qui traçait sur l'écorce des arbres de la forêt comment pratiquer la Foi, l'espérance et la Charité, et les vertus cardinales.

D'elle apprenons comment pratiquer la vertu de modestie, si bafouée de nos jours. Dans

Dans un milieu, je dirais plus difficile que le nôtre, Kateri a pratiqué la vertu de modestie d'une manière extraordinaire et fort admirable. A son exemple, aimons Dieu par dessus toute chose et soyons charitable à l'égard de notre prochain.

Enfin, imitons l'amour et la confiance que la Vénérable Kateri a toujours données à la Reine du ciel et de la terre, Notre-Dame de Tout Secours et de Tout Espoir.

Puisse la Reine de tous les Saints obtenir de son Divin Fils la glorification sur cette terre de la Vénérable Kateri Tekakwitha.

Pèlerinage.

A la fin de juin, un pèlerinage sera organisé au tombeau de Kateri. Des renseignements seront donnés dans les prochaines éditions du Richelieu.

Abbé Lucien Messier
